



# Foot en marchant CFC Caen-Carpiquet

*Samedi 11 Octobre 2025*

Ce Samedi 11 Octobre 2025, une quarantaine de joueurs de tous âges et en mixité, se sont retrouvés au CFC Caen-Carpiquet pour pratiquer le foot en marchant dans une ambiance conviviale, provenant des clubs de l'AG Caen, l'ES Livarot, FC Muance, FC Caen Sud Ouest, AS Verson et du District.

Chaque équipe a pu faire 5 matchs de 10 minutes.

Le prochain plateau est prévu à Livarot le Samedi 25 Octobre 10h.

Merci aux apprentis du District pour l'organisation de cette matinée.



Si vous souhaitez avoir plus d'informations sur le foot en marchant, merci de contacter Maxime Béliarde CTD DAP – [mbeliarde@foot14.fff.fr](mailto:mbeliarde@foot14.fff.fr)

Maxime BELIARDE – CTD DAP 14